
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 28年度紀の川市成人式実行委員長 

西川 実里さんによる挨拶 

 

「責任あるということは、自分がどう生きるかの選

択・決断の自由があるということ。自分次第でどんな

未来も切り開いていけるチャンスと捉え、自分を前進

させる力に変えて行きたいです。 

新成人代表 川野 翔平さんによる 

新成人のことば 

 

「これからは社会人の一員として、自分の行動に

責任を持ち、後に続く後輩たちの見本となれるよ

うな社会人を目指していきます」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私にとって今回の実行委員は、これまで感じたこと

のないほどの周りの支え、そして前に立ち“成人”

としての自覚を感じさせていただいたすばらしい経

験でした。これからもこの経験をバネに自分の夢に

向かってがんばっていきます。 

 

経験を通して、度胸もついたと思うし、成し遂げた

達成感で、これからの自信に繋がると思います。と

てもいい経験になりました。ありがとうございまし

た。 

 

一生に一度の式で、こうして委員会に参加させてい

ただいて、とてもよかったと思います。自分の成長

にも繋がったと思います。 

 

私が晴れて成人式を迎えられましたのは、友人、家

族など本当に多くの方々が私をご指導して下さり、

かげながらサポートしていただいたおかげです。心

から感謝の気持ちでいっぱいです。一つ一つ小さな

目標を達成して行き、いつか大きな花を咲かせられ

る様、日々精進して行きます。 

 

式の当日に自分たちで企画したイベント等を地元の

友人に披露することはドキドキでしたが、終わって

からよかったとか言われてとても嬉しく思いまし

た。 

さいごに、実行委員会に携わっていただいた方々に

感謝の気持ちでいっぱいです。 

１年前から成人式の用意をして、一瞬で成人式の

当日が来て、無事終えることが出来てよかったで

す。いろいろみんなで提案を出し合って。みんな

で成功させてとてもいい経験になりました。学生

に戻ったみたいでとても楽しかったです。 

 

実行委員を通して、仲間の繋がりが広がりとても

いい経験になりました。自分たちで一生に一度し

かない自分たちの成人式を作ることができてよ

かったです。 仲間との繋がりを大切にし、夢に向

かって立派な大人になります。 

 

成人式実行委員会をして、友だちも増え、良かっ

たです。成人式実行委員会に入れて良かったで

す。 

 

たくさんの人との出会いや、みんなで協力して大

きなものを作り上げていく大変さ、無事に終えた

ときの感動、すべて良い思い出です。ありがとう

ございました。 

 

活動にはあまり参加できませんでしたが、実行委

員の考えた企画の書類を見せて頂くと本当に成

人式を楽しみにしている事、そして、より良い企

画としようとしている思いが感じられ見ている

私も成人式が楽しみになりました。本当に実行委

員として参加させて頂き誠にありがとうござい

ました。 


